
 

 

 

 

 

 

佐高インスパイアファイル 

新生「旭城大運動会」開催 
 ２０１７年６月６日（火）、旭城大運動会が開催されました。昨年度までは隔年で開催されていました

が、今年度からは毎年行われることになり、種目や運営の仕方についても、生徒が中心となるよう、大きく

変わりました。中高合同の運動会は、６年間の異年齢集団の中で、リーダーシップを育成するための絶好の

機会です。３色（赤・青・黄）に分かれて高校３年の団長を中心に白熱した勝負が展開されました。 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

《表彰式・第３位の赤チーム（高校３年生）・準優勝の青チーム（高校３年生）》 

   

 

 

 

 

 

 

《優勝の黄チーム（高校３年生）》 

 

 

 

 

 

 

 

 

        佐高 ＳＧＨ通信 2017 
スーパー グローバル ハイスクール 

Ｎｏ．１１（2017年６月２３日発行） 

生徒全員が全力を尽くす中、激戦を制したのは黄チームでし

た。生徒が中心となって、中高一体で実施された新生「旭城大運

動会」は、生徒たちの頑張りにより、大成功で幕を閉じました。 

《総合結果》 

優 勝：黄チーム（１６６５点） 

準優勝：青チーム（１５５０点） 

第３位：赤チーム（１４３５点） 
 



《生徒の感想》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３－４ 山中 悠功（実行委員長） 

 今年度の旭城大運動会は、昨年度から大きく生まれ変わり、どうなるのかも予想がつきませんでした。

しかし当日は、全員の協力で佐高史に残る白熱した運動会を作り上げることができたと思います。運営に

携わってくださった実行委員会・生徒会・各部活動の皆さん、先生方、ありがとうございました。 

 

２－３ 大関 世翼（高２長） 

 今年の運動会は三色となり、生徒主体で開催されました。リハーサルの時は、なかなか円滑に事が進ま

ず不安でしたが、本番では一人一人が責任感を持って行動でき、スムーズに運動会を行程することができ

ました。今年の経験を活かし、来年はさらに良い運動会になればいいなと思います。 

 

１－２ 前嶋 舞（高１長） 

 今年から中学も高校もクラスで団結して戦うことができる形になり、クラスが団結できる良い機会にな

ったと思います。実際に私たちのクラスでも、団の優勝に貢献することを目標に精一杯練習することがで

きました。惜しくも優勝には届きませんでしたが、クラスの雰囲気は確実に良くなったなと感じています。

本当に楽しく思い出に残るものとなりました。 

 中学３－２ 高木 歩（実行委員） 

 青組は、惜しくも２位となってしまいました。しかし、クラスで協力が必要な長縄では、運動会当日に最

高記録を出すことができました。また、２人３脚リレーでは、転んだ人の分までカバーしたりと、クラスの

団結力が強くなったと思える運動会でした。 

 

中学２－１ 緑 仁周（実行委員） 

 今年の運動会はいろいろなことが変わりました。その内の一つとして、色が三色になったことが良かっ

たと思います。三色になったことで、クラスの中で団結できたからです。私たちは優勝することはできま

せんでしたが、楽しくできました。 

 

中学１－３ 千竃 康一郎（実行委員） 

 僕は旭城大運動会実行委員として黄色団の優勝が目標でした。そのために大縄跳びを頑張りました。み

んなで声を掛け合って１４回跳ぶことができました。学年で２位になり、クラスの団結力が深まったよう

に思います。結果は総合で黄色団が優勝しました。中学生になって初めての運動会で、実行委員として参

加し、優勝できたことは僕にとって忘れられない最高の思い出になりました。 

 


